
ANDERSON CUECA COBRA VALOR ARRECADADO COM TAXAS DE
FISCALIZAÇÃO DE COMÉRCIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O parlamentar quer saber da prefeitura de Santa Isabel, o valor arrecadado, discriminado e
separado por atividade comercial, com as taxas de localização e de fiscalização de
funcionamento.
O requerimento foi apresentado nesta terça-feira, 6, em sessão ordinária. Segundo o
vereador autor do texto, o pedido é de suma importância, pois dará continuidade e
complementação a requerimentos anteriormente feitos por esse subscritor, visando estudos
sobre o tema que é de importância vital para os comerciantes do Município.
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